L'HEBDOMADAIRE DU PARTI SOCIALISTE

STERE CAP

Tout commence le 6 mai !

"Nous pouvons gagner, nous devons gagner et nous allons gagner", a expliqué Dominique Strauss-Kahn aux Finistériens qu'il a rencontrés le 30 avril.

D'abord, dans la rue Jean Jaurès, à Brest, où il a participé à une distribution de tracts,

> puis à Quimper, devant plus de 1 200 personnes rassemblées au Chapeau Rouge. "Je n'ai jamais vu autant de personnes dans cette salle", s'est exclamé le premier secrétaire fédéral, Jean-Jacques Urvoas.

Pour sa 36^{ème} réunion publique, Dominique Strauss-Kahn est venu dans une ville qui a voté à 33 % pour Ségolène Royal. "Ces bons scores, 28 % en Bretagne, 29 % dans le Finistère, ne sont pas le fruit du hasard", a souligné Jean-Jacques Urvoas. Ils s'expliquent par la synthèse que les socialistes bretons ont su réaliser depuis des années : leur amour sans limite de la liberté et leur exigence sans borne de justice sociale. "Ici, nous préférons bâtir des ponts que d'ériger des herses", a résumé le premier secrétaire

Les socialistes n'étaient pas seuls au Chapeau Rouge. Jean-Jacques Urvoas a salué la présence dans la foule de représentants du Parti Communiste, des Verts, de l'UDB et des démocrates du centre. Pierre Maille, président du comité de soutien à Ségolène Royal dans le Finistère, a, lui aussi, adressé un "amical salut" aux électeurs de José Bové, d'Arlette Laguiller, d'Olivier Besancenot, de Marie-Georges Buffet et de Dominique Voynet, ainsi qu'à ceux de François Bayrou. "Nous avons été inondés de sondages pendant cette campagne. Mais celui qui compte, c'est le vote du 22 avril. Et là, dans les urnes, 70 % des électeurs ont exprimé leur volonté de changement après cinq ans de pouvoir UMP sans partage". SUITE PAGE 2

Un État impartial

Le Télégramme de Brest a publié, avant le premier tour de la présidentielle, un article consacré au collage d'affiches dans la cité du Ponant.

Le journaliste était embarqué dans une voiture de militants UMP. Manifestement, ils étaient plus nombreux que ne l'autorise le code de la route. Et justement, un fourgon de la police approche. "Ce n'est pas grave", tempère un des membres de l'équipe, "nous n'aurons qu'à prévenir le patron".

Cette anecdote est révélatrice de l'état d'esprit qui règne dans les rangs sarkozyste. L'État UMP est en marche. Ségolène Royal défend une conception de l'État totalement différente. Avec elle, l'État impartial ne sera "pas un slogan mais une garantie", a assuré François Hollande.

Dans le pacte présidentiel, la candidate a pris plusieurs engagements pour rénover notre démocratie et garantir le pluralisme. D'abord, en revalorisant le rôle du Parle-



Ségolène Royal

ment. "Dès sa nomination, le Premier ministre sollicitera la confiance du Parlement, le vote bloqué et le 49.3 seront supprimés pour les lois ordinaires", peut-on lire dans le 71 ème engagement. Le Parlement sera mieux associé à l'élaboration de

son ordre du jour. En outre, la présidence de la commission des Finances sera confiée à un membre de l'opposition. Depuis des années, cette mesure est effective dans les parlements scandinaves. Le président UMP de

SUITE PAGE 2

Dispensé de timbrage BREST CTC

CAP FINISTÈRE

26 B. rue Aristide-Briand **29000 QUIMPER**

DÉPOSÉ LE 03/05/2007



EN CLAIR!

Une Présidente pour la France.

Ce n'est pas seulement avoir de l'audace que de choisir Ségolène Royal pour la présidence de la République, c'est une nécessité pour notre pays bloqué, épuisé et divisé. Car les années Chirac - où nous avons beaucoup trop vu à l'œuvre Sarkozy, le second candidat – sont des années d'échecs économiques, de reculades sociales et d'amoindrissement des libertés. Il faut en finir de cette trop longue époque et tourner durablement la page de la droite pour redonner confiance à tous nos concitoyens et moderniser notre pays et affronter les grands défis à venir. Dans le respect de chacun, dans le respect de toutes les différences.

Dimanche, votons Ségolène pour une France écoutée, une France réconciliée, une France Présidente.

Tout commence le 6 mai ! (suite)

"Quand on se bat à gauche, c'est toujours pour les autres"

· Le pacte présidentiel de Ségolène Royal contient des réponses aux aspirations de ces électeurs. A un jeune en recherche d'emploi, croisé dans les rues de Brest, qui demandait des arguments pour voter Ségolène Royal, le 6 mai, Dominique Strauss-Kahn a mis en avant le contrat première chance. "Chaque année, 150 000 jeunes quittent le système éducatif sans formation. Dans le même temps, les entreprises de moins de 10 salariés recherchent 500 000 salariés. Pour répondre à cette demande, Ségolène Royal propose un accord gagnant-gagnant : les entreprises s'engagent à embaucher un jeune en CDI et, en contrepartie, la puissance publique prend à sa charge son salaire, la première année".



1 200 personnes au Chapeau Rouge

Chaque Français peut constater que le pacte présidentiel apporte des réponses à ses aspirations.

Déjà, toute la gauche soutient la candidature de Ségolène Royal. François Bayrou n'a pas appelé à voter pour elle mais ses électeurs voient bien la proximité qui existe entre leurs convictions et celles de la candidate. "Il existe, bien sûr, des désaccords", a reconnu Dominique Strauss-Kahn. "Heureusement", a-t-il ajouté. "Mais sur des questions majeures, comme la réforme des institutions, la rénovation des relations économiques et sociales, la relance européenne ou la révolution écologique, les électeurs de François Bayrou voient bien que c'est Ségolène Royal qui correspond le mieux à leurs aspirations". "Nous savons que l'Europe est une chance pour notre pays, qu'elle ne représente pas un problème mais, au contraire, constitue une solution", a confirmé Jean-Jacques Urvoas.

Aux socialistes et à toutes celles et tous ceux qui souhaitent la victoire de Ségolène Royal de convaincre encore ceux qui doutent pour que le 6 mai reste dans l'Histoire synonyme de changement et d'espoir.

Nous devons gagner. Nous le devons pour toutes celles et tous ceux qui souffrent. "Quand on se bat à gauche, c'est toujours pour les autres", a rappelé le député de Sarcelles. Pour les moins de 20 ans qui n'arrivent pas à entrer dans le monde du travail, pour les plus de 50 ans qui en sont exclus, pour les malades qui ont besoin d'un système de santé basé sur la solidarité, pour les retraités qui voient leur pouvoir d'achat stagner ou régresser.

Mais la gauche doit aussi gagner pour tous ceux qui veulent créer et qui se sentent étouffés. Pour tous ceux qui ne veulent pas d'une société gouvernée par l'argent. D'ailleurs, dans le Finistère, Pierre Maille, président du comité de soutien départemental à Ségolène Royal, a choisi de mettre en avant des artistes, des créateurs. "Nous aurions pu publier une liste de milliers de noms mais nous avons choisi de rendre publique une liste d'une cinquantaine de créateurs qui ont en commun l'envie de partager, d'aller vers les autres".

La victoire de Ségolène Royal est aussi indispensable pour l'Europe. "Nos voisins ont les yeux braqués sur nous", a souligné Dominique Strauss-kahn. "Ils savent que l'avenir de l'Union Européenne repose sur cette élection". Or, que voient-ils ? Que le candidat sortant de l'UMP propose un petit traité pour une petite Europe. A l'inverse, Ségolène Royal s'engage à repartir de l'avant. Sa rencontre avec la chancelière Angela Merckel a démontré que, sur ce sujet, au-delà des divergences, le couple franco-allemand pouvait redevenir le moteur de la construction européenne, comme avec Kohl et Mitterrand.

Le 6 mai, le choix des Français sera décisif. Chacun devra en avoir conscience au moment de glisser son bulletin dans l'urne. Et lorsque le visage de Ségolène Royal apparaîtra sur les écrans, à 20 h 00, c'est l'espoir qui renaîtra et les Français pourront se dire : c'est maintenant que tout commence...



Nous devons gagner pour ceux qui souffrent

Un État impartial (suite)



Le rôle du parlement sera revalorisé

••• l'Assemblée, Patrick Ollier, l'a qualifiée d'irresponsable. "On ne donne pas un poste décisionnel à ceux qui votent contre vous", a-t-il déclaré, résumant ainsi le point de vue dominant à l'UMP: tous les pouvoirs pour un clan et rien pour les autres. Une dose de proportionnelle sera introduite pour les élections législatives, de manière à garantir une représentation parlementaire aux principales forces politiques du pays. Toujours dans cet esprit, le mandat unique pour les parlementaires sera instauré.

L'État impartial ne sera pas un slogan mais une garantie Cette revalorisation du rôle du Parlement va de pair avec l'instauration d'une meilleure prise en compte de la démocratie participative. Ainsi, une proposition de loi, signée par un million de citoyens, sera inscrite à l'ordre du jour de l'Assemblée.

Toutes ces innovations démocratiques seront soumises aux électeurs par référendum.

Depuis l'élection de Jacques Chirac en 1995, le budget de l'Élysée a augmenté de 798 % ! Ségolène Royal a annoncé qu'après son élection, "le budget de l'Élysée sera soumis au débat parlementaire dans le cadre de la loi de finances, dans la totalité et la précision des dépenses". Car elle estime "qu'un État impartial, républicain, citoyen, transparent doit donner l'exemple".

Les organismes de contrôle et de surveillance doivent être irréprochables. Les moyens alloués à la HALDE (Haute Autorité de Lutte contre les Discriminations), à la CNIL (Commission Nationale Informatique et Liberté) et à la CNDS (Commission Nationale de Déontologie et de Sécurité) seront renforcés.

Les membres du CSA (Conseil Supérieur de l'Audiovisuel) seront désormais désignés par le Parlement à une majorité de 3/5.

Une envie de liberté et de renouveau

Plusieurs artistes et intellectuels finistériens s'engagent derrière Ségolène Royal.

Le chanteur Christophe Miossec, le groupe Matmatah, les écrivains Hervé Hamon, Gérard Alle ou Hervé Bellec, entre autres, soutiennent la candidate de *"la France présidente"*.

"Ces artistes, qui ne sont pas membres du Parti Socialiste, soutiennent Ségolène Royal", explique Pierre Maille. "Ils ont en commun une envie de liberté et de renouveau et une vraie inquiétude par rapport à la France que nous préparerait Sarkozy", résume le président du comité de soutien départemental.

Ils ont tous le cœur à gauche. "Pour moi, ça allait de soi. On a la fibre de gauche ou on ne l'a pas", précise Jean-François Coatmeur. Pour l'écrivain, Ségolène Royal a su bousculer la gauche et "apporter quelque chose de neuf et de rafraîchissant dans la vie politique".

"J'ai toujours été socialiste", confirme aussi la metteur en scène, Madeleine Louarn. Pour elle, Ségolène Royal a permis de faire entrer la société civile dans la vie poli-



Pierre Maille, président du comité de soutien à Ségolène Royal

tique. "Elle a bien compris qu'il fallait s'appuyer sur ces forces nouvelles, plus mûres que les partis sur bien des sujets".

Jacques Serba aussi considère "naturel" de soutenir Ségolène Royal. "La gauche est ma famille politique", reconnaît cet ancien président national d'une Organisation Non Gouvernementale. "J'attends trois choses de Ségolène Royal", explique-t-il:

"d'abord, qu'elle défende partout l'action humanitaire et les droits de l'Homme. Ensuite, qu'elle donne aux associations et aux ONG les moyens de fonctionner. Et enfin, qu'elle respecte leur indépendance".

Ces personnalités reconnues contribuent à amplifier la dynamique engagée depuis le 22 avril autour de Ségolène Royal.

LIBREMENT DIT... LIBREMENT DIT... LIBREMENT DIT... LIBREMENT



Je fais confiance à Ségolène Royal

Avec Colette Vlérick

Colette Vlérick est écrivain et traductrice. Elle a décidé de soutenir Ségolène Royal et a accepté, pour la première fois, de rendre public cet engagement.

Cap Finistère : Pourquoi vous prononcez-vous en faveur de Ségolène Royal ?

Colette Vlérick: Nous vivons dans une société très dure, qui glorifie les "plus forts", où il faut être jeune, riche et beau, et malheur aux faibles, aux pauvres et aux femmes.

Je me retrouve beaucoup plus dans les utopies que défend la gauche que dans les idéologies de la droite. Pour moi, une société a besoin de rêves, d'utopies et doit pouvoir se projeter dans l'avenir. Il n'y a pas que les faits et les chiffres qui comptent. Si on ne peut pas rêver son avenir, on stagne, on fait du libéralisme.

Cap Finistère : Vous pensez que Ségolène Royal peut inverser cette tendance ?

Colette Vlérick: Oui. Je lui fais confiance. Pour arriver là où elle est. elle a fait preuve d'un énorme courage. Car il en faut, dans un pays aussi macho que la France, pour s'imposer lorsqu'on est une femme. Rien ne lui a été épargné mais elle a su résister. Son élection à la présidence de la République serait tout de même un événement historique, dans un pays où, ne l'oublions pas, les femmes n'ont acquis le droit de vote qu'après la querre et où, à la fin des années 60, elles devaient encore demander l'autorisation de leur mari pour posséder un chéquier.

Je crois qu'elle saura aborder la politique différemment, qu'elle saura faire évoluer les mentalités. J'ai commencé à suivre attentivement ce qu'elle disait lorsqu'elle a osé évoquer l'encadrement militaire pour certains jeunes. Enfin quelqu'un de gauche qui bravait le politiquement correct! Je suis loin d'être militariste mais j'ai animé des ateliers d'écriture dans des collèges et j'ai pu me rendre compte que certains élèves manquent de repères paternels et que ce serait une chance pour eux de pouvoir être encadrés et d'acquérir le respect d'euxmêmes et des règles de vie en commun.

Cap Finistère : On vous sent totalement impliquée dans cette campagne ?

Colette Vlérick: Quand je regarde Ségolène Royal, je ne vois pas la candidate, la politique, l'élue, mais la personne qui fait de la politique, qui gagne, qui gère, qui fait campagne. Autrement dit, la fonction, l'ambition, l'image n'ont pas pris le pas sur l'être humain. C'est une personne avant d'être "ma" candidate. Et cette personne, elle me donne envie de la connaître.

Rendez-vous

6 mai

De 8 h 00 à 18 h 00, second tour de l'élection présidentielle.

10 mai

à 20h30 assemblée générale de la 1ere circonscription au siége de la fédération à Quimper 26b rue Aristide Briand

EN SAVOIR PLUS ...

Ségolène Royal dans le Finistère le vendredi 4 mai

Ségolène Royal terminera sa campagne dans le Finistère.

Elle sera à 15 h 00, à l'hôtel de ville de Rosporden, elle visitera ensuite l'entreprise Armor Lux à Quimper et participera à un "grand rassemblement pour la victoire" à 19 h 00, place de la Liberté à Brest, auquel sont conviés tous les Finistériens.

Blog de campagne

Le blog de campagne pour Ségolène Royal dans le Finistère, http://socialistes2007.typepad.fr/ sera figé durant le week-end mais redeviendra actif dans la soirée du 6 mai.

Vous pourrez y trouver les résultats dans le Finistère et les réactions des dirigeants de la fédération.

Élection du 22 avril

La fédération tiendra une permanence juridique tout au long de la journée du 6 mai.

Les assesseurs pourront demander conseil, de 8 h 00 à 18 h 00, au 06 62 48 13 01.

Ladite société sera immatriculée au registre du commerce et des sociétés de BREST.

Pour avis, La gérance

Annonces légales & judiciaires

SCI DE L'IMPASSE F. MISTRAL Société civile au capital de 1 500 € Siège : 4, impasse Frédéric Mistral 29600 SAINT-MARTIN-DES-CHAMPS Transféré 38, rue Émile Zola 29200 BREST 349 585 463 RCS MORLAIX

Additif à l'annonce publiée le 13/04/2007 : la société, dont la durée est de 50 ans, a pour objet la gestion d'immeubles.

Pour avis, la gérance

AVIS DE CONSTITUTION

Aux termes d'un acte sous seings privés en date à Brest du 26 avril 2007, il a été constitué une société ayant les caractéristiques suivantes:

Dénomination: SCI MIKERINOS. -Forme: Société civile immobilière. - Siège social: 3, rue Kéravel, 29200 BREST. -Objet : l'acquisition, la gestion, la réparation, l'entretien, l'administration, la transformation, la prise à bail, la location de tous biens immobiliers bâtis ou non bâtis. -Durée: 50 années à compter de son immatriculation au Registre du Commerce et des Sociétés - Apports en numéraire : 1 000 euros - Capital social: 1 000 euros divisé en 100 parts sociales de dix euros (10 €) chacune numérotées de 1 à 100.- Gérants : Monsieur Jean-Marc BERROU, demeurant à LOCMARIA-PLOUZANÉ (29280) 14, rue du Château d'eau ; Monsieur Xavier MOAL, demeurant à BREST (29200) 9, rue de Siam. - Cession des parts sociales : Les parts sont librement cessibles entre associés. Elles ne peuvent être cédées à des tiers étrangers à la société ainsi qu'aux descendants, ascendants et conjoints qu'avec le consentement des associés représentant les trois quarts du capital, conformément aux dispositions légales.

AVIS DE CONSTITUTION

Aux termes d'un acte sous seings privés en date à Brest du 26 avril 2007, il a été constitué une société ayant les caractéristiques suivantes :

Dénomination: SCI KHEPHREN. -Forme: Société civile immobilière. - Siège social: 3. rue Kéravel, 29200 BREST. -Objet : l'acquisition, la gestion, la réparation, l'entretien, l'administration, la transformation, la prise à bail, la location de tous biens immobiliers bâtis ou non bâtis. -Durée: 50 années à compter de son immatriculation au Registre du Commerce et des Sociétés - Apports en numéraire : 1 000 euros - Capital social: 1 000 euros divisé en 100 parts sociales de dix euros (10 €) chacune numérotées de 1 à 100.- Gérants : Monsieur Jean-Marc BERROU, demeurant à LOCMARIA-PLOUZANÉ (29280) 14, rue du Château d'eau ; Monsieur Xavier MOAL, demeurant à BREST (29200) 9, rue de Siam. - Cession des parts sociales : Les parts sont librement cessibles entre associés. Elles ne peuvent être cédées à des tiers étrangers à la société ainsi qu'aux descendants, ascendants et conjoints qu'avec le consentement des associés représentant les trois quarts du capital, conformément aux dispositions légales.

Ladite société sera immatriculée au registre du commerce et des sociétés de BREST.

Pour avis, La gérance

AVIS DE CONSTITUTION

Aux termes d'un acte sous seings privés en date à Brest du 26 avril 2007, il a été constitué une société ayant les caractéristiques suivantes :

Dénomination : SCI KHEOPS. - **Forme :** Société civile immobilière. - **Siège social :** 3, rue Kéravel, 29200 BREST. - **Objet :** l'acquisition, la gestion, la répara-

Comité de soutien

Pierre Maille a présenté officiellement la liste du comité de soutien départemental à Ségolène Royal, le 3 mai au Run Ar Puns, lieu de création musicale dans le Finistère.

On y trouve notamment les noms de Paul Bloas, Roger Faligot, Pierre Gilles, Anne Guillou, Hervé Jaouen, Goulc'han Kervella, Marcel Léal, Yannick Letty, Gwenaëlle Magadur, Manu Lann Huel, Didier Squiban.

La liste complète des artistes du Finistère pour Ségolène Royal est en ligne sur le site de la fédération www.ps29.org

tion, l'entretien, l'administration, la transformation, la prise à bail, la location de tous biens immobiliers bâtis ou non bâtis -Durée: 50 années à compter de son immatriculation au Registre du Commerce et des Sociétés - Apports en numéraire : 1 000 euros - Capital social: 1 000 euros divisé en 100 parts sociales de dix euros (10 €) chacune numérotées de 1 à 100.- Gérants : Monsieur Jean-Marc BERROU, demeurant à LOCMARIA-PLOUZANÉ (29280) 14, rue du Château d'eau : Monsieur Xavier MOAL, demeurant à BREST (29200) 9, rue de Siam. - Cession des parts sociales : Les parts sont librement cessibles entre associés. Elles ne peuvent être cédées à des tiers étrangers à la société ainsi qu'aux descendants, ascendants et conjoints qu'avec le consentement des associés représentant les trois quarts du capital, conformément aux dispositions légales.

Ladite société sera immatriculée au registre du commerce et des sociétés de BREST.

Pour avis, La gérance

CABINET JOSEPH DRONIOU SELARL d'Avocats 20, quai Commandant Malbert 29200 BREST Tél. 02.98.80.02.64 Fax: 02.98.43.18.46

ANGEL

Société à responsabilité limitée au capital de 8 000 euros Siège social : 206, rue Anatole France 29200 BREST 489 147 801 RCS BREST

CHANGEMENT DE GÉRANT

Aux termes d'une délibération en date du 5 janvier 2007, la collectivité des associés a pris acte de la démission de Mademoiselle Aurélie GROSCLAUDE et de Monsieur André RIOU et à nommé en qualité de nouveau gérant Monsieur Nicolas RIOU, demeurant 1, rue de l'Église à BREST (29200) pour une durée illimitée. L'article 15 des statuts a été modifié en conséquence.

La Gérance

S'abonner:

Nom:

Abonnement pour 1 an : 15 € Abonnement de soutien : à partir de 20 €

Chèque à l'ordre de : Fédération du Finistère du Parti Socialiste.

Cap Finistère - Le Breton Socialiste

26 B, rue Aristide-Briand - 29000 QUIMPER Tél: 02 98 53 20 22 - Fax: 02 98 53 12 20 DIRECTEUR DE LA PUBLICATION
Jean-Jacques URVOAS
RÉDACTEUR EN CHEF
Jean-Yves CABON

Impression : Presses Associatives du Finistère 13, rue de Portzmoguer - 29200 BREST Tél : 02 98 43 44 39 - Fax : 02 98 43 64 03 CPPAP 1207 P 11428